

# *Cuba atteint son but à Tampere*

---



La Havane, 17 juillet, (RHC).- Yipsi Moreno, méthodologue cubaine d'athlétisme, a déclaré que la délégation cubaine aux championnats du monde junior qui viennent d'avoir lieu à Tampere, en Finlande, a atteint son but principal.

« Sur 13 athlètes, 8 sont arrivés en finale » a déclaré la grande spécialiste du lancer du disque lorsque notre collègue JIT lui a demandé de dresser le bilan de la participation de notre pays à ce tournoi.

Cuba a terminé au classement par pays à la 11<sup>e</sup> position avec une médaille d'or, une d'argent et trois de bronze.

Nous avons réussi à ce que la plupart d'entre eux se rapprochent de leurs marques de la saison, qu'ils viennent de la meilleure manière parce que cela figure aussi dans la tâche que nous nous sommes fixés pour tout l'athlétisme cubain en général. »

Yipsi Moreno a fait une première analyse critique des jeunes athlètes cubains à Tampere.

« Il a été démontré ceux qui ne sont pas arrivés en finales se sont laissés dominer par l'anxiété. Ils n'ont pas bien su se gérer aux éliminatoires. C'est un point sur lequel nous devons travailler. » a souligné Yipsi Moreno qui a été dans le passé trois fois championne du monde.

Quelques-uns des athlètes qui ont défendu les couleurs de Cuba à Tampere seront sur les pistes aux prochains Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes. A ce sujet, Yipsi Moreno a signalé :

« Jordan était le favori dans l'épreuve du triple saut et il l'a très bien fait de même que Maikel Vidal avec sa médaille d'argent au saut en longueur. » a-t-elle signalé en se référant aux deux athlètes qui ont eu les meilleurs résultats mais elle a aussi fait l'éloge de Yaritza Martinez, au lancer du disque, de Silinda Morales au lancer du disque et Davisleidys Velazco au triple saut, toutes les trois médailles de bronze.

« Je crois que le bilan principal à dresser est qu'il y a du talent pour continuer à travailler » a-t-elle conclu.



**Radio Habana Cuba**